

SOCIALISTES ARRÊTÉS À TORONTO

LA POLICE FAIT UNE DESCENTE AU BEAU MILIEU D'UNE SEANCE A LA LOGE 52 DU PARTI SOCIAL-DEMOCRATE.

Toronto, 10 juin. — L'inspecteur Kennedy, le sergent Mackie, du bureau des détectives, et une douzaine de détectives en civil, firent une descente à la Loge No 52 du parti des démocrates sociaux du Canada en session à la salle Occident, angle des rues Queen et Bathurst. Environ 80 individus originaires des pays ennemis, et qui avaient jusqu'ici été laissés en liberté par l'officier en charge de l'enregistrement des étrangers moyennant certaines conditions, furent arrêtés, et comparaitront aujourd'hui devant le chef de police Grasset qui est l'officier chargé d'enregistrer les étrangers venus des pays ennemis.

"Ils ont été arrêtés simplement pour avoir discuté la politique du gouvernement, ce qui est interdit aux étrangers venus des contrées ennemies" — a déclaré l'inspecteur Kennedy.

En effet, tous ceux qui dans l'assemblée étaient citoyens naturalisés ne furent pas questionnés après qu'ils eurent montré leurs papiers, et purent comme il leur plaisait

continuer à discuter la politique du Canada ou des Alliés, ou toute autre question ayant trait au bien général.

A la réunion se trouvaient 4 femmes, dont l'une se préparait à expliquer sa manière d'entendre le socialisme. Voyant que les hommes étaient arrêtés elle dit à M. Kennedy: "Pourquoi ne le sommes-nous pas également? nous avons les mêmes droits que les hommes."

L'inspecteur a saisi la charte de la loge pour la faire examiner par le grand connétable; elle porte des conseils tels que ceux-ci: "Travailleurs du monde, unissez-vous. Vous n'avez que des chaînes à perdre et un monde à gagner... Organisez-vous et prenez en mains les rênes du gouvernement... Partagez la propriété des capitalistes..."

Lorsque le président de la réunion fut interrompu et avant qu'il ne fût emmené par la police, il déclara que l'organisation avait ses quartiers généraux à Winnipeg et que le parti (des démocrates-sociaux) comprenait 11,000 membres.

La police n'eut aucune difficulté pour arrêter les hommes et les conduire au poste. Une foule de plus d'un millier de personnes était groupée sur la rue Bethurst et les regardait faire.